

Les secrets de l'étang d'Urbinu dévoilés aux collégiens



Les adolescents ont participé activement aux divers ateliers qui leur étaient proposés.

Les sourires étaient de retour, cette semaine, autour de l'étang d'Urbinu. Même si les masques étaient aussi de sortie, on pouvait lire dans les regards la joie et le soulagement. La cinquième édition d'Urbinu in festa a bien eu lieu. Reporté puis annulée en 2020, pour cause de crise sanitaire, cette année l'événement a enfin pu se tenir, sur la base d'un protocole strict qui n'a pas empêché son bon déroulement. D'habitude, la manifestation accueillait sur une journée les écoles primaires du territoire. Pour cette édition 2021, qui marque sa reprise, on a voulu innover. Si les

écoliers se sont bien déplacés mardi dernier, ce mercredi, pour la première fois, la matinée a été réservée aux collégiens de la cité scolaire du Fium'Orbu.

La découverte de la faune et de la flore

Cette manifestation s'est tenue en présence des représentants des différents partenaires engagés depuis l'origine : Collectivité de Corse, conservatoire du littoral, commune de Ghisonaccia, communauté de communes du Fiumorbu Castellu et ferme d'Urbinu. Comme chaque année, c'est le CPIE Bastia U Marinu

qui était chargé de l'organisation. Plusieurs ateliers étaient animés par des spécialistes de chaque thème, heureux de retrouver le public.

Au rythme d'une demi-heure sur chaque module, les collégiens ont tout appris de la faune et de la flore de l'étang. Certains d'entre eux découvraient le site alors que d'autres le connaissaient déjà bien, sans doute pour y être venus avec leur classe alors qu'ils étaient encore écoliers. Tous ont ainsi pu en savoir davantage sur les huîtres plates, les amphibiens ou encore la végétation spécifique des zones humides. Ils ont aussi pu observer et identifier

les oiseaux qui peuplent les lieux, en pleine période de nidification. Une matinée qui est passée très vite, pour les animateurs comme pour les collégiens. Jeunes et adultes ont apprécié de pouvoir reprendre enfin des activités pédagogiques en plein air sur ce site exceptionnel. L'équipe du collège du Fium'Orbu, ravie de cette première sortie à Urbinu in festa, aimerait bien renouveler l'expérience l'an prochain, pour la sixième édition.

Mercredi après-midi, le site a été ouvert au grand public, auquel quelques ateliers étaient proposés.

STÉPHANE GAMANT



Les différents étangs situés sur la façade orientale de l'île ont été présentés aux collégiens.



L'observation et l'identification des oiseaux ont été très appréciées par les collégiens.

PHOTOS STEPHANE GAMANT